

Buxia Énergies distribue des granulés pour les plus démunis

La société Buxia Énergies a remis des granulés bois à une famille ukrainienne et une épicerie solidaire, afin de permettre à des personnes dans le besoin de mieux vivre l'hiver.



Les granulés seront notamment revendus à prix modique dans l'épicerie solidaire d'Amandine.

Mardi 31 novembre avait lieu au service technique une remise gratuite de granulés bois par Buxia énergie, en présence de plusieurs personnalités, dont Dominique Dessez, maire de La Buisse, Agnès De Galbert, conseillère municipale, Eric Huet, président de Buxia Énergie, accompagné de Didier Maurin, cogestionnaire et Frédéric Benguedouar, responsable services techniques.

Buxia Énergies souhaitait faire une action humanitaire en faveur des plus démunis. Une palette, reçue gracieusement de chez Pradier bois & énergie situé à Saint-Laurent-en-Royans, composée de 77 sacs de 15 kg de granulés bois fabriqués à partir de bois sélectionnés en région Rhône-Alpes, a été partagée entre une famille de réfugiés ukrainienne installée au Gros Bois et l'épicerie voironnaise solidaire Amandine, représentée par Chantale Stella. Les sacs distribués à l'épicerie solidaire Amandine seront revendus aux gens dans le besoin, comme de multiples produits alimentaires et d'entretien à prix modéré. C'est dans le cadre de la mission d'action sociale du CCAS (Centre communal d'action sociale), représenté par Agnès De Galbert, qu'une famille ukrainienne vivant à La Buisse pourra se chauffer cet hiver.

Buxia Énergies organise, le 15 novembre à 19 h 30, une réunion de présentation de ses activités à la salle municipale de Charnècles. Réunion ouverte à tous.